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1        TRANSCRIPC16N MAGNETOF6NICA RESUMIDA DE LA SES16N EXTRAORDINARIA DE CONCEJO
2         MUNICIPAL DE FECHA 19  DE ENERO  DE 2023.
3        En  la  ciudad  de  Pedro  Vicente  Maldonado,  canton  del  mismo  nombre,  provincia  de  Pichincha,  a  los
4        diecinueve dlas del mes deenero del afro dos mil veinteytres, siendo las quince horas con diez minutes,

se da  inicio  a  la  presente  Sesi6n  Extraordinaria del  Legislativo del  Gobierno Aut6nomo  Descentralizado
Municipal del  Cant6n  Pedro Vicente Maldonado,  presidida  por el  Politologo Wilder Anilema Castillo en su
calidad de Alcalde Subrogante; acttla como Secretaria General la Ab.  Priscila Mariuxi Ord6fiez Ram[rez;
EI  Sefior Alcalde  Subrogante:  Da  la  bienvenida  a  los  presentes  y  dispone  que  por  Secretarla  se  de

9        Iectura a la convocatoria:
10
11
12
13
14

Por disposici6n  de  la  maxima  autoridad  Ejecutiva del  canton,  conforme  lo  disponen  los  Arts.  319  y 60
literal c) del C6digo Organico de Organizaci6n Territorial Autonomla y Descentralizaci6n y el Art. 48 de la
Ordenanza de Organizaci6n y  Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente  Maldonado,  me
permito  convocar a  Sesi6n  Extraordinaria  de  Concejo  Municipal,  para  el  dla jueves  19  de enero  de
2023,  a  partir  de  las  15H00,  en  la  Sala  de  Sesiones  de  la  Municipalidad,  con  la  finalidad  de  tratar el

15        siguienteordendelDla:
16        1.-Constataci6n del qu6rum.

2.-lnstalaci6n de la sesi6n por parte del Sefior Alcalde.
3.-Analisis y Aprobaci6n del Acta Nro. 27, correspondiente a Sesi6n Extraordinaria de Concejo Municipal,

19        de fecha ol  de diciembre de 2022.
20
21
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4.- Analisis  y  Autorizaci6n  para  la  recepci6n  definitiva  de  obras  de  infraestriictura,  de  la  Urbanizaci6n
"Choco  Pambil"  ubicada  en  la  Cooperativa  Agr[cola  John  F.  Kennedy,  sector  rural,  del  canton  Pedro

Vicente Maldonado,  provincia de Pichincha.
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La Celica,  canton  Pedro Vicente Maldonado,  Provincia de Pichincha,i.adjudicaci6fi de bien mostrenco,  a
favor del posesionario sefior cabrera chamba Francel Daniel.                       j
6.-Analisis  y  Autorizaci6n   de  la   legalizaci6n  de[   tote  signado  con   el   Nro.   166,   con   clave  catastral
170850030123011000,  con  un area de terreno de 962.45 m2,  ubicado en el Centro Poblado del Recinto
La Celica,  canton  Pedro Vicente Maldonado,  Provincia de Pichincha,  adjudicaci6n de bien  mostrenco,  a
favor de la posesionaria sefiora Enriquez Maria Senorina.

31        7.-Clausura de la sesi6n.
32        EI sefiorAlcalde subTogante: Siguiente;
33        La secretaria Genei.al: PRIMER PUNTO. -1.-Consfafaci.6n de ot/6rt/in,
34                       Concejala Johana Montenegro, presente;
35                       Concejala Gladys chela presente;
36                       Concejal carlos Gaibor, presente;
37                       Concejal Arsenio ofiate,  presente;
38                       Concejal patricio valarezo, ausente;
39                        Vicealcalde wilder Anilema, presente;
40
41
42
43
44
45
46

Se encuen{ran presentes los seis miembros del Concejo Municipal.
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. -2.-/nsfa/ac/.6n de /a sos/.6n porparfe de/ Se#orA/ca/de.
El  sefior  Alcalde  Subrogante:   Buenos  tardes  compafieros  Concejales,   y  compafieras  Concejalas,
Directores, seftorita Secretaria y a quienes nos acompafian el dla de hoy, esperemos que los puntos que
se vayan a tratar se les [Ieve de la mejor manera, creo que hemos realizado un buen trabajo dentro de las
Comisiones, analizando toda la documentaci6n pertinente, esperemos que se vea reflejado en los puntos
del  orden del  dla,  con  eso quiero dejar instalada  la  presente sesi6n,  para que continue con  el siguiente

47         punto;
48        La secretaria General: TERCER PUNTO. 3.-And//.s/.s yAprobac/.6n de/Acfa rvro.  27,  correspond/.enfe a
49        Sesi6n Extraordinaria de concejo Municipal, de fecha ol  de diciembre de 2022.
50        El sefior Alcalde subrogante: esta a consideraci6n de ustedes el acta, compafiero Arsenio ofiate tiene
51         lapalabra;
52        Se  concede  el  uso  de  la  palabra  al  Concejal  Arsenio  Oiiate:  quien  expresa  su  saludo  manifiesta:
53        Sefiora Secretaria en  la  pagina 2 en  la llnea 32 eliminemos  la palabra "tal"  la  palabra "ya" y luego de la
54        compafiera dice haya y que quede solo "a";  en la llnea 34 despues de aprobaci6n eliminamos la palabra
55        "ca" y luego de convenio eliminamos la palabra "pues", en la pagina 6 en la llnea 7 despues degoce dice
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1        e y es desde aproximadamente, esas son mis observaciones a la presente acta con lo que mociono para
2        que se apruebe tomando en consideraci6n si algun compafiero tiene alguna observaci6n;
3        El sefiorAlcalde subrogante: Hay una moci6n presentada, hay alguna observaci6n, compafiera Gladys;
4        Se concede el uso de la palabra a la concejala Gladys chela: quien expresa su saludo manifiesta; en
5        la pagina uno esta en secretaria  general  punto uno,  hay tiene que cambiar de nombre y deberJa  ser el
6        nombre de Gladys chela,  no de mi compafiero Erly Bastidas, en la lfnea42 debe ingresarla palabra"en"
7          y"el",Iisto;
8        EI  sefior Alcalde  Subrogante:  Exjste  una  moci6n  presentada  la  moci6n  tiene  respaldo  del  Concejal
9        Patricio valarezo, compafiera secretaria proceda a tomar votaci6n;

10        La secretaria General:  Procedemos a tomar votaci6n.
11                       Concejala Johana Montenegro, vote salvado
12                       Concejala Gladys chela, a favor
13                       Concejal carlos Gaibor, a favor;

!g                  8::::j:i S:St::,I: Sari,:i:'z: ,f:Vf::;o:;ropo nente
16        .              Alcalde subrogantewlderAnilema, a favor;
17        Secontabilizan cinco (5) votos a favory un (1) vote salvado;
18        REsoLucl6N  NRo.  Col-sG-GADMpvM-2o23.-  POR  uNANirvilDAD.  -  EL  pLENo  DEL  6RGANo
19        LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
20        ACTA NRO. 27, CORRESPONDIENTE A SES16N EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
21         FECHA01  DEDICIEMBREDE2022.
22
23
24
25
26
27
28
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30

El sefior Vicealcalde Wilder Anilema: Siguiente punto.
LaiSecretariaGenel.al:CUARTOPUNTO.4.-Ana/t.s/.syAutor/.zact.6npara/arecapc/.6nc/effn/.f/.vac/eobras
d_p_i_n.fr£=St_r!4yraLde.Ia`H.rbaqize?i9p"ChpcoPaprbi!"6nIgCooperativaAgricola.JohnF.Kenn6Ji:=ied:r
rural, del canton Pedro Vicente Maldonado, provincia de Pichincha.
EI sefior Alcalde Subrogante:  La sesi6n  anterior como es de conocimiento de  ustedes se suspendi6 el
punto del  orden  del dla para tener el  informe de la Direcci6n  de  Planificaci6n,  una vez que se remiti6 el
informe  se  ha  puesto  en  conocimiento  del  Concejo  para  lo  cual  queda  a  consideraci6n  de  Ustedes
compafieros Concejales el punto del orden del dfa;
Se concede el uso de la palabra al Conce|.al Pall.icio Valarezo:  quien expresando su saludo manifiesta:

31        Bueno nosotros hemos hecho un seguimiento durante algtln tiempo, para.verificar por un lado de que se
32        cumpla a cabalidad con  las obras de  infraestructura previstas en  la  Urbanizaci6n,  asl como tambien de
33        que  los t6cnicos  hagan  su  trabajo,  es decir que  hagamos  un  seguimiento,  emitan  los informes t6cnicos
34        que respalden el cumplimiento. tenemos los informes favorables ya de parfe de la EPMAPA-PVM, de parte
35        de Obras Publicas,  de parfe de Planificaci6n tenlamos un  inconvenjente,  recordaran  ustedes que en su
36        debido momento fue creado con la posibilidad de que captaran el agua de la red deAgua potable de pedro
37       Vlcente Maldonado, no obstante por algunas razones no entendemos las causas claramente, pero se les
38        neg6  Ia  instalaci6n,  o  la  captaci6n  desde  esta  fuente,  dicho  por  los  tecnicos  de  la  EPMAPA-PVM  era
39        insuficiente la cantidad de Agua como para abastecer a la nueva urbanizaci6n y sugirieron en su debido
40        momento  de que la  Urbanizaci6n  disefie otro  proyecto alternativo  para  abastecerse del subministro,  en
41        ese sen{ido hacen un nuevo proyecto, cumplen con toda la normativa vigen{e que se requiere, y ademas
42        el informe tecnico se sustenta que han cumplido con  las recomendaciones realizadas y que el proyecto
43        hayan  realizado  las  pruebas  con  [a  finalidad  que es e[ de  proveer agua  para todos  los  miembros  de  la
44        Urbanizaci6n,  suspendimos la i]ltima sesi6n  porque tenlamos una duda respecto a  una documentaci6n,
45        se nos hjzo llegar la documentaci6n por parte de la Direcci6n de planificaci6n lo hemos revisado y damos
46        fe que ya hemos dotado toda la instancia para la revisi6n de documentos, constataci6n in situ de las obras
47        como repito, por lo tanto nosotros como comisi6n no vemos ninguna situaci6n que pueda obstaculizar, el
48        procedimiento para la recepci6n de obras de la mencionada urbanizaci6n,  por este motivo sefior Alcalde
49        Subrogante   quiero   mocionar   para   que   el   Concejo   autorice   la   recepci6n   definjtiva   de   obras   de
50        infraestructura,  de  la  Urbanizaci6n  "Choco  Pambil",   para  lo  cual  la  Direcci6n  de  Obras  Publicas  del
51        Gobierno Municipal procedefa a realizar el acta definitiva y levantar la hipoteca que pesa sobre los lotes
52        de  la  urbanizaci6n,  y el  sistema  de Agua  potable  y Alcantarillado  sera  administrado  por  una junta  de
53        usuarios de la urbanizacidn, esa es la moci6n presentada seftor Alcalde subrogante;
54        El sefiorAlcalde subrogante: Hay una moci6n presentada, cla moci6n tiene respaldo?, Concejal carlos
55        Gaibortienelapalabra;
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Se concede el uso de la  palabra al Concejal Carlos Gaibor:  quien expresando su saludo  manifiesta:
Creo que es importante analizar,  realmente cada uno de nosotros tenemos los puntos de vista y creo que
eso  es  muy  importante  poder  debatir  un  poco  consensuar  las  cosas  para  poder tomar  las  decisiones
adecuadas y sobre todo  basadas a  lo que dice la  ley y  la ordenanza,  en  este  caso con  el fin  de  poder
llevar a  cabo tambien  una tranquilidad  en  este  caso  hablemos  en  primera  o  segunda  persona  de  Don
Byron, en este caso al representante de la Urbanizaci6n pero creo que es importante, el Concejo Municipal
si  bien  es cierto  pues  ha dado  la  oportunidad  a cada  uno de los  Urbanizadores  para que lleven  a  cabo
nuestros proyectos dentro de nuestros cant6n y sobre todo en  nuestra cabecera cantonal,  a ello existen
las ordenanzas desde  la  ley que se debe de cumplir como establece,  y asl lo  han  ido cumpliendo y sin
embargo a veces se presentan  inconsistencias por varias razones y eso han sido testigo ustedes de las
urbanizaciones que hemos tenido que suspender, hemos tenido que ir a verificar en territorio en cada una
de  estas  infraestructuras  y  por  lo  tanto  se  puede  tomar  las  decisiones,  que  quiero  decir  con  esto
compafieros la sesi6n anterior se habia siispendi6 este punto y quedo dentro del Concejo Municipal y as[
lo consta en  las  actas,  era fijar una fecha  para  poder trasladarnc]s {odos  los  Concejales como todos  lo
hemos  hecho,  para  conocer obviamente  desde  la  fuente  en  este  caso  que  es  el  sefior  Byron  Amores
conjuntamente con los tecnicos,  para que nos vayan escuchando las razones y conocer de cerca y  con
ello  y  convalidar  los  informes  tecnicos  que  en  este  caso  tiene  que  emitir  los  criteric]s,  hablemos  del
Procurador Sindico,  Obras  Publicas,  Planificaci6n,  Desarrollo  Sustentable,  EPMAPA-PVM,  que  son  los
responsables  que  tienen  que  emitir  estos  informes  para  el  Concejo  Municipal  pueda  tomar y  luego  la
comisi6n que es la parte fundamental analizar cada uno de estos aspectos y obviamente poder emitir un
informe que sea favorable, para qiie el Concejo tambien pueda dicho esto yo si quiero un poquito basarme
en  lo que dice el  informe  basicamente,  en  mi informe dos  informes   de EPMAPA,  un  informe basado lo
que establece la Ordenanza en el artlculo 14 donde se habla de la infraestructura y sabre todo la recepci6n
definitiva  de  la  misma,  pero  en  este  informe  que  esta  emitido  el  18  de febrero  del  2022  que  es  por el
lngeniero  lza  el  Jefe  tecnico  comercial    de  EPMAPA-PVM  hace  algunas  recomendaciones  no  cierto,
conclusiones recomendaciones que nos esta indicando que deb fa haberse llevado a cabo en los estudios
que ya menciono el compafiero,  pero que estos estudios que son de incrementar el caudal a traves del
bombeo para 20 af`os, considerando que dice ahi la documentaci6n,  es decir que hay 662 personas las
posibles que van hacer parte de esa Urbanizaci6n no cierto, de las cuales hay 134 acometidas y en este
momento lo que estan en informes es de que hay un  10% de viviendas, que quiere decir eso que hay 14
casa  de  lo  que entiendo,  y  en  el  informe final  pasa  el  tecnico  del 22  de  noviembre  de 2022,  el  mismo
funcionario nos dicen las conclusiones y recomendaciones 1.-Prueba hidrostatica mss desfavorables, eso
quiere decir que algo esta sucediendo ahl  no soy tecnico en  esa parte,  por eso es  muy importante que
aqui esten  los tecnicos de EPMAPA-PVM,  para que nos diga eso quien se refiere eso en esa parte,  y la
presi6n estatica en el sector critico bajo es de 24m y al igual que es equivalente a 34 sobre entiendo de
que esta por debajo de esa Psl, eso queria que este aquf el tecnico que nos den la parte, y dice luego al
final  concluir comprobado  los  resultados  de campo es  aceptable el servicio,  no  estan  convencido  si  es

38        viable la obra definitiva en el caso de la urbanizaci6n  choco pambil, entonces compafieros yo creo que
39
40
41
42
43
44
45
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es importante canalizar,  no es que estemos en contra, y ademas ha sido importante este punto del orden
del dla convocado para este d[a debe de haberse hecho una sesi6n ordinaria,  se convoca a una sesi6n
extraordinaria, en 24 horas imposible revisar todita la documentaci6n se los nan presentado mas el tema
puntos igual implica revision, yo quisiera plantear compafieros con esto no con el fin de entorpecer si no
con lo que ya acabe de decir y mas bien es conocer en el territorio que nos acompafie don  Byron que es
el  propietario  mss  bien  es  que  poder suspender este  punto  planteo al  Concejo o  mociono  para que se
suspenda este punto e inmediatamente poder trasladar al territorio y conocer de cerca y realmente estas
situaciones siempre lo nan traldo inconvenientes ustedes son testigos compafieros Concejales que hemos

47        tenido severas situaciones con los urbanizadores yjustamente en los sistemas de agua, entonces yo creo
48
49
50
51
52
53
54
55
56

que  en  esa  parte si  hay que ser un  poco cuidadoso  y yo  creo que ese  es  el  Llnico detalle  que tiene  la
urbanizaci6n,  esto  practicamente  entiendo  que  el  sefior  Urbanizador  de  acuerdo  a  lo  que  establece  la
Ordenanza y asl lo dicen los informes,  pero solo en estos dos puntos si me llama un poqui{o la atenci6n
y por lo tanto compafieros Concejales inmediatamente trasladarnos a la Urbanizaci6n y poder conocer de
cerca todos y cada uno de los detalles que nos dice este informe de EPMAPA-PVM, basados en esto, eso
serla un poco mi intervenci6n compafieros Concejales y sefior Alcalde encargado,
El seiior Alcalde Subrogante: Hay una moci6n presentada,  Lla moci6n tiene respaldo?
Se concede el  uso  de  la  palabra  al Concejal  Patricio Valarezo:  quien  manifiesta;  Yo quisiera que a
traves  de Secretarla  explique  la  raz6n  por la  cual  se  suspendi6  Ia sesi6n  anterior en  donde  estuvimos

3
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1        tratando este tema, el compafiero carlos Gaibor dice que habiamos acordado hacer una inspecci6n con
2        Ios tecnicos, porfavorse d6 una certificaci6n decual fue la raz6n porla que se suspendi6;
3        La  Secretaria  General:  Con  Resoluci6n  Legislativa  Nro.  123-SG-GADMPVM-2022:  Que  el  pleno  del
4        Concejo Municipal de pedro vjcente Maldonado, en sesi6n ordinaria de fecha veintiuno de diciembre de
5        dos mil veinte y dos, entre otros aspectos resolvi6: Suspender el tratamiento del septimo punto del orden
6        del  dla,  relacionado  a  autorizar  la  recepci6n  definitiva  de  obras  de  infraestructura,  de  la  Urbanizaci6n
7        "Choco  Pambil"  ubicada  en  la  Cooperativa  Agricola  John  F.  Kennedy,  sector  rural,  del  canton  Pedro
8        Vicente  Maldonado,  provincia de  Pichjncha;  con  la  finalidad  de que  se solicite  informe a la  Direcci6n  de
9        Planificaci6n y ordenamiento territorial, para que sustente la necesidad de contar con el informe de cambio

10        de  uso  de  suelo  que  solicitaba  la  Subsecretarla  de  Tierras  cuando  se  hizo  la  aprobaci6n  de  dicha
11        urbanizaci6n  y  que  fue  observada  por  la  contralorla,  ademas  debefa  adjuntar dichas  observaciones  y
12        todos  los  documentos  habilitantes;  decision tomada por unanimidad,  la  cual  fue notificada al  lng.  Walter
13        Fabrisio  Ambuludr  Bustamante,  Alcalde  de  este  canton,  quien  dispuso  su  publicaci6n  en  los  medios
14        previstos para el efecto. -Pedro vicente Maldonado, 21  de diciembre de 2022.
15        SefiorAlcalde si me permite, Ia inspecci6n corre por cada uno de los concejales, quienes deblan hacerlo
16        cuando les llega el orden del dia,  ya que su deberes cerciorarse del punto que van a aprobar o no,  por
17        ende,  no  se  habia  organizado como  tal  una  reunion  o  una  Comisi6n  para  ir a  inspeccionar,  ya  que  el
18        mocionante no manjfest6 eso, y el tema de sesiones ordinarias o extraordinarias se aplica por los tiempos,
19        es decir48 y24 horas respectivamente, no dependiendo el tema.
20        Se  concede  el  uso  de  la  palabra  al  Concejal  Arsenio  Ofiate:  quien  manifiesta;   Nosotros  como
21        miembros de la comisj6n de planificaci6n,  Presupuesto y patrimonio,  nos reunimos y se pas6 el informe
22        luego  de   habernos   reunido  con   los  tecnicos   responsables  y  se  nos   dio  a   conocer  el   informe  de
23        Planjficaci6n que es{a en el expediente, donde indica el tema del pedido del cambio de uso de suelo que
24        solicitan a MAGAp habia sido hecho el pedido cuando atln no estaba vigente estos requisitos  y eso esta
25        ratificando,  que  el  sistema de agua  esta funcionando  claro y amparados  en  el  informe de  planificaci6n
26        pasamos  el  informe  favorable  para  que  se  ponga  en  consideraci6n  la  informaci6n  de  la  mencionada
27        urbanizaci6n  y  tomando  en  cuenta  los  porcentajes  y  los  niveles  de  cumplimiento  que  cada  una  de  las
28        Direcciones responsables han hecho llegar, por lo tanto EPMAPA-PVM si bien es cierto,  no se si es a lo
29        mejor cuesti6n de expresi6n del termino, la responsabilidad en todo caso es del urbanizador o la junta de
30        agua que se forme para el mantenimiento y la dotaci6n del agua en la urbanizaci6n, entonces no s6 si hay
31        algomasqueaclarar;
32        EI  Concejal  Patrjcio  Valarezo:  quien  manifiesta:  Bueno  no  se  cual  es  la  interpretaci6n  que  le  da  el
33        compafiero  Carlos  pero  en  la  parte  pertinente  de  la  conclusi6n  que  hace  el  lngeniero  lza,  dice  que
34        comprobando los resultados decampo con la normaseconcluye que la prestaci6n deservicios del sistema
35        de la urbanizaci6n choco pambil cumple con las normas, en tal virtud es aceptable el servicio actual del
36        sistema de bombeo esta avalando que sl, mas aca a bajo da una explicaci6n de las razones por las cuales
37        noso{ros no podemos sumjnistrar el agua y significarfa una reducci6n de nuestros caudal que no es{amos
38        en condiciones de dotarel agua potable,  poreso recomiendan que sea la urbanizaci6n la que asuma la
39        responsabilidad de manejarel sistema como tal, a traves de la conformaci6n de unajunta de usuarios que
40        serlan quienes finalmente tengan la responsabilidad de garantizar el suministro y todo lo que eso implica,
41        mejoramjento  del  sistema  garantizar que  todo  este en  orden  que el  sistema funcione,  ahl  nosotros  no
42        tendriamos digamos injerencia, o mss bien la EPMAPA no tendrla injerencia en ese sentido, en cuanto a
43        las obras de infraestructura como tal estan los informes pertinentes obras pi]blicas,  Planificaci6n en los
44        cuales concluyen  de que efec{ivamente cumplen  con  el ciento por ciento en  cuanto al  cumplimjento  de
45        obras. asles queyo no leveo unacausal paraquequizas podamossuspendery menos haceruna nueva
46        inspecci6n, hemos hecho varias inspecciones a choco pambil, y es un tema que ya viene trascendiendo
47        hace algun tiempo, y que finalmente nos corresponde a nosotros de acuerdo a la ordenanza autorjzar la
48        recepci6n  de obras,  no podemos seguir dilatando esto,  entonces con esas ac[araciones yo quisiera que
49        seapruebe;
50        El sefior Alcalde subrogante:  Recordaran ustedes que la EPMAPA, Cascada Azul funcionaba de igual
51        manera   habla   una  Junta  Administradora   par  los   propietarios   de  la   Urbanizaci6n,   luego  de  que  la
52        urbanizaci6n  ya  se  consolido  y  no  se  encontraba  a  mas  del  50%  de  construcciones  nosotros  como
53        Directorio pasamos a recibir el sistema de agua porque mientras tanto no es rentable para una empresa
54        ptlblica recibir un sistema que no esfa consolidado asi, de igual manera si mas no recuerdo el sistema de
55        bombeo de choco pambil,  es a gravedad del tanque a los terrenos por lo cuaHa presi6n el informe dice
56        que esen alguna maneraconstantedebido altema de gravedad de un sistemade bombeo que es lo que
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nosotros teniamos el problema, en cambio en Balcones de Alcala recordaran que en Balcones de Alcala
bombeaban a los tantos y los tanques volvfan a bombear a la Urbanizaci6n eso era un doble o tres veces
mas en facturaci6n de energ[a electrica por el tema de las bombas, por eso en Alcala nosotros no tuvimos
reparo  no recibimos y multamos de manera como estaba, los informes tampoco sal[an favorables para el
tema de informe de agua potable,  pero bueno ah[ estan  los  informes,  habla una moci6n  presentada por
Carlos no se si la moci6n de Carlos tiene respaldo, Gladys respalda la moci6n, entonces hay dos mociones
presentadas;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: quien manifiesta:  No es con el animo de
atrasar nada y que acaban de decir ustedes las razones que ya vivimos, entonces vuelvo a recalcar no es
que yo este diciendo que esta mal, si no que yo me baso a lo que dicen los informes, no esta en discusi6n
el uso de suelo y es muy claro lo que ha dicho el compafiero Arsenio se esta ratificando, ese informe fue
en el 2013 en el 2018 recien apareci6 la nueva ley que rige a los Gobiernos Municipales, que eso no esta
en discusi6n en esto, y reitero no es con el animo de dilatar para nada si no que es por las experiencias
que  ya  hemos  vivido  y esta  esa  urbanizaci6n  multada  y  sin  embargo  ellos  presionaban  y  que  hicimos
compafieros Concejales tomamos de decision de suspender por dos ocasiones y luego trasladamos hasta
el territorio y verificar con  los  propios tecnicos,  entonces es  lo  mismo hace aca con  la  Urbanizaci6n y a
eso hablamos quedado que no este en  la resoluci6n  es otra cosa,  pero aqu[ en el Concejo planteamos
fijar iina fecha para salir con la visita y comunicarnos con Don Byron pero no se ha dado,  ustedes dicen
que se nan ido y esta bien la Comisi6n tiene la responsabilidad, pero nosotros coma Concejales, no fuimos
parte de aquello,  entonces ahora lo que estoy diciendo es  poder salir,  ademas  no esta  ni  lejos esta a 3
minutos la Urbanizaci6n y conocer esto, ese es el unico detalle como repito Don  Byron el resto de obras
esta bien porque estan  los informes contemplados de esa manera,  entonces yo si quisiera en este caso
insistir y la moci6n que plantee  obviamente que sea considerada caso contrario lo que decida el Concejo
en este momento pues sera por el bien de todos, lo buscamos es que se haga las cosas de acuerdo a lo
que dice la ley,  las  malas experiencias que se ha tocado  pasar en esos  momentos y tampoco causarle
inconvenientes y tiempo al se,fior Byron Amores que es el propietario de aquella urbanizaci6n, eso serla
un poco la aclaraci6n y con ellos dar paso a las mociones propuestas que se ha planteado;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Gladys Chela: quien manifiesta; Solo una cosita para
estar mas clara,  yo creo  que  por ejemplo en  las  recomendaciones  que  hace el  asesor juridico se debe
tomar en cuenta,  yo  he revisado algunas  informaciones y no  me  percate e  intente comunicarme con el
duefio pero lastimosamente no lo logre, yo creo que ahl nos ayuda a dar mayor luz y poder mantener mas
clara la informaci6n, entonces para mi por ejemplo, cuando dice recomendaciones yo creo que por ende
en el Municipio en todos los departamentos, claro que no va a tener directamente el compromiso. pero si
una cierta cantidad de porcentaje, entonces eso quisiera que estemos mas claros y pedir otra vez que los
de  la Comisi6n  nos ayuden  un  poquito mss de informaci6n,  porque  nos ponen con unas cuantas filas y
dice que tome en seno de Concejo y tendriamos que dar la ultima resoluci6n, eso no mas gracias;
EI Concejal Patricio Valarezo:  quien manifiesta; En la recomendaci6n esta estableciendo perfectamente
en  base  a  lo  expuesto  de Asesorla  Jurldica  recomienda  que  el  Concejo  Municipal  proceda  a  emitir  la
resoluci6n para la recepci6n definitiva de obras de infraestructura por parte de la Direcci6n de Movilidad y
Obras  Ptlblicas;  el  levantamiento de  la  hipoteca y que el  proyecto de agua  potable y alcantarillado  sea
administrado par un comite de copropietarios de la Urbanizaci6n Choco Pambil, eso es lo que recomienda
acogiendo la recomendaci6n del Procurador Sindico, yo creo que esta bastante claro eso;
E[  Concejal Arsenio Ofiate:  quien  manifiesta;  La  Comisi6n de acuerdo al tema y a  los tratamientos  la
resoluci6n y la recomendaci6n  para que pase a Concejo,  amparados en los informes que estan en todo
el  expediente que  la compafiera  Secretaria  pase,  entonces como ya  manifesto  Patricio y manifesto yo,
nuestro informe va de acuerdo al informe de  planificaci6n el  informe de Obras  Pdblicas el  informe de la
EPMAPA-PVM, para que se pase y sea considerado en la sesi6n del Concejo Municipal;
La  Secretaria  General:  Procedemos  a  tomar votaci6n,  a  la  moci6n  numero  uno  del  Concejal  Carlos
Gaibor,  para que se suspenda este punto del arden del dla;

50                       Concejala Johana Montenegro, en contra;
51                       Concejala Gladys chela a favor;
52                       Concejal carlos Gaibor, a favor, Proponente
53                       Concejal Arsenio ofiate, en contra;
54                       Concejal patricio valarezo,  en contra;
55                        Alcalde subrogante wilder Anilema, en contra;
56        Secontabilizan (2) votos afavor, y (4) votos en contra;



G°B'EDRENL°c#%N°pME#5Sv?cEENNTT¥L#88NMAUDNdc[PAL
PICHINCHA -ECUADOR

www.pedrovjcentemaldonado.gob.ec

Acta  No.  1            §ecretaria@Pedrovicentemaldonado.gob.ec_`--_  ____                                                                                   _
RESOLUC16N    NRO.    002-SG-GADMPVM-2023.-    POR    IVIAYORiA.-    EL    PLENO    DEL    6RGANO
LEGISLATIVO    MUNICIPAL    DEL    CANTON    PEDRO    VICENTE    MALDONADO,    RESUELVE    NO
SUSPENDER    EL   TRATAMIENTO    EL    PUNTO    NUMERO    CUATRO,    RELACIONADO    CON    LA
AUTORIZAC16N  PARA  LA  RECEPC16N  DEFINITIVA  DE  OBRAS  DE  INFRAESTRUCTURA,  DE  LA
URBANIZAC16N   "CHOCO   PAIVIBIL"      UBICADA   EN   LA   COOPERATIVA   AGRicoLA   JOHN   F.

6        KENNEDY,   SECTOR   RURAL,   DEL   CANT6N   PEDRO   VICENTE   MALDONADO,   PROVINCIA   DE
__  _     _  _  _'  _._ .. .'` .   .'-|,|-+,-Jl   t,\,I,I|    ,  .

7         PICHINCHA
8        La  secretaria  General:  Procedemos  a  tomar votaci6n,  a  la  moci6n  ntlmero  dos  del  concejal  patricio
9        Valarezo,  para  que se  proceda  con  la  recepci6n  definitiva  de  obras  y  los  considerandos  que  hah  sido

10        expuestosalamoci6n;
11
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33       RE§%nfab¢',j6aNn (4N)RV8t.°Soao{::°Gr:8A23#;SM:2noi3T:raioR   MAyoRiA..   EL   pLENo   DEL   6RGANo
31         LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTON PEDRO VICENTE IVIALDONADO, RESUELVE AUTOR.ZAR
32        LA RECEPC16N DEFINITIVA DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DE LA URBAN[ZAC[6N "CHOCO
33         PAMBIL'', PARA LO  CuAL LA   DIRECC16N   DE IVIOVILIDAD Y OBRAS   PUBLICAS  DEL GOBIERNO
34        MUNICIPAL,  PROCEDERA  A  REAL]ZAR  EL  ACTA  DEFINITIVA;  LEVANTAR  LA  HIPOTECA  QUE
35        PESA   SOBRE   LOS   LOTES   DE   LA   URBANIZAC16N;   Y,   EL   SISTEMA  DE   AGUA   POTABLE   Y
36        ALCANTARILLADO     SERA     ADMINISTRADO     POR     UNA     JUNTA     DE     USUARIOS     DE     LA
37         URBANIZAC16N.
38       La  Secretaria  General:  QUINTO  PUNTO.  -  §.  And/i.st.s y Aufor/.zacf.6n  de  /a  /ega//.zac/.6n  de/ /ore
3.9.      s_ig_na.9o a_on pl. Nrp.13 M_z _23, con clave catastral l708€0030123033000, con ur;a;ri:-dr:i;e;€-n;a:e
4^P       7.5_I_..!,3_ T3,_¥_b±3a!? er el cfnt|.o P?Plad.a flpl Recinto La celica, cant6ri pedro vi6dr;t-i-nialldr;irai;,
4.1.       P_I.ovin.cia_de pie.h!ncpa., adlfudicaci6n de bien mostrenco, a fajor del posesionari6-=eE-dr;-6=-irr-drr±
42       Chamba Francel Daniel.
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54

Concejala Johana Mon{enegro, a favor;
Concejala  Gladys  Chela  Para  ml  personalmente  me  falta  mayor  informaci6n,  esta  decision  es
sumamente importante y con esto no qujero decir que estoy en contra del proyecto del compafiero
Amores,  simplemente que no exista lo que ha existido en otras  Urbanizaciones,  no se ha  hecho
conocer a los mjsmos compafieros, por eso mi vote es en contra;
Concejal   Carlos   Gaibor,   Primero   agradecer  dentro   del   Concejo   Municipal   se   habla   de   la
democracia que hay y par lo tanto de opinar,  plantear y   proponer creo que en  este caso queda
claro  no  esfamos  aqul  con  el  animo  de  entorpecer  para  nada,  sino  mas  bien  es  simplemente
trasladarnos, el hecho que sea la Comisi6n, no quiere decjr que la Comisi6n tiene derecho en todo
el Concejo y ya lo hemos hecho una vez mas, y si, el tema es que por el tema del poco tiempo o
haber convocado a la sesi6n, esto debi6 haber sido una sesi6n ordinaria para poder tener los tres
diasypoderrevisarencuantoalasactMdadesqueunotienequecumplirentoncesmuchasveces
no dan, sin embargo se ha hecho el esfuerzo para revisar y por esa misma raz6n es lo que se ha
pedido trasladarnos al territorio para verificar y contratar y simplemente llevar a cabo la reunion sin
embargo no se ha pedido y mi voto seria en contra;
Concejal Arsenjo Ofiate, a favor;
Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;
Alcalde Subrogante Wilder Anilema, a favor;

El sefior Alcalde Subrogante:  Esta a consideraci6n de ustedes el  punto del orden  del dfa,  compafiero
Patricjo Valarezo tiene la palabra;
Se concede el uso de la  palabra al Concejal Patricio Valarezo:   qujen manifiesta;  Este procedjmjento
lo hemos realizado ya en  algunas ocasiones,  hemos autorjzado  la  regularizaci6n de algunos predios de
bienes mostrencos a favor de los posesionarios, a favor de las personas que a su debido momento se les
adjudico estos predios,  no obstante nosotro§ en  la Comisi6n hemos querjdo dejar constancia y para que
se considere tambien en el seno del Concejo, a fin de que nuestras recomendaciones sean incorporada a
la minuta que finalmente se convierte en escritura ptlblicas de cada uno de los predios, al respecto dentro
de las recomendaciones que se hace, en la primera recomendaci6n establecemos de que: E/ acly.ud/.cafan.o,
tendra  la obligacidn  de  construir su  vivienda  en  un  plazo  no  mayor a  5 ahos,  de  6onformidad  con  log
aT#Cuu#R#zyA5c%#D°ERD85E£EZsA,#SuT9:3ET€VAVAACLAAN°TE3E8AH%TQRUEENRCEOGsULUAB[ECL#o°sCEEfi°LDOEs

55        ASENTAMIENTOS     HUMANOS    Y     CENTROS    POBLADOS    DEL    CANTON     PEDRO    VICENTE
56        MALDONADO QUE SE ENCUENTRAN EN POSESION DE PARTICULARES, la seguncla recomendacji6r\
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hablamos planteado y que tambien lo voy a plantear en la moci6n es que:  Se proh/be /a enajenac/.6n,  de/
bi.en ad/.ud/.cado por un pen.odo de 70 afros, y la tercera es: de no cumplir con una de las recomendaciones
antes expuestas el lote sera revertido a dominio del Gobierno Municipal,  nosotros debemos de sentar un
precedente,  porque muchas de las veces estos  lotes  pueden  ser utilizados  para negocio,  se  legaliza  un
predio y luego de un  tiempo de haber obtenido la escritura lo venden, y la Ordenanza dice que estos lotes
deben ser para personas que realmente quieran vivir,  quieran tener su vivienda y ademas que cumplan
con los requisitos que estan estipulados dentro de la Ordenanza de bienes mostrencos asl es que,  en  la
propuesta y la  moci6n yo quiero mocionar para que se au{orice la legalizaci6n,  primero lo que les acabe
de mencionar que eso sea incorporado en la minuta de cada una de estas legalizaciones a fin de que como
repito se siente un precedente y la persona que legalice este predio tiene que construir la vivienda y tiene
un plazo que esta en la normativa y que tiene una prohibici6n de enajenaci6n por 10 afros, en caso de no
cumplir una de las dos simplemente debe ser revertidos los predios a dominio del Gobierno Municipal dicho
esto,  mociono  para que  se autorice  la legalizaci6n  del  lote signado  con  el  nt]mero  13  manzana 23,  con
clave catastral 170850030123033000, con un area de terreno de 757.03 m2, ubicado en el Centro Poblado
del  Recinto  La  Celica,  canton  Pedro  Vicente  Maldonado,  Provincia  de  Pichincha,  adjudicaci6n  de  bien
mostrenco, a favor del posesionario sefior Cabrera Chamba Francel Daniel.
El sefior Alcalde Subrogante:  Hay una moci6n  presentada la moci6n tiene  respaldo,  Concejal Arsenio
Ofiate respalda la moci6n;
Se  concede  el  uso  de  la  palabra  al  Concejal  Carlos  Gaibor:  quien  manifiesta:  Cuando  existe  la
formalidad de cumplimiento de lo que establece la ley y el c6digo cMl y la ordenanza pues obviamente lo
han  hecho  nuestros ciudadanos  una vez haber cumplido el  periodo de  posesi6n  de  mantener su  predio
interrumpido tiene el derecho como asl lo es{ablece la ordenanza, creo que al existir los informes y sobre
todo el certificado que viene de la comunidad que es parte fundamental,  que este caso si no me equivoco
ella tambien tiene una  responsabilidad enorme,  civil tambi6n,  legal  para que puedan demostrar a traves
de secretaria que efectivamente esa persona es posesionaria, a cumplido con todos los reglamentos que
tienen dentro de la comunidad,  par lo tanto el Gobierno Municipal y lo que se ha hecho es dar paso para
que se pueda continuar con este proceso de adjudicaci6n, lo que acaba de decir el compafiero Patricio es
cierto y sin embargo y la ordenanza es fa establecida con todas las prohibiciones lo que si se puede hacer
una sugerencia del Procurador Sindico,  no se olvide que haga registrar y constatar dentro de las minutas
para que al momento que se haga la escritura obviamente tenga claro quien fue y tener en cuenta el sefior
y  p-ue¢a  de  alguna  manera  llevar  a  cabo  otros  intereses  y  a  veces  y  pasado  y  la  misma  ordenanza
`establec.e de que a partir de los dos afios puede solicitar al Gobiemo Municipal de una manera de poder

-+6fT:Jd°ar:resn¥:,;°unnd!::°r::iov:Vieuned:ed:et:edcae:ua,#:a#:rs:nfaasm:'iae¥j:::nb!eesno:°p::;:::e::#u:rhdoesn::::
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grapias .compafteros;LLa Secretaria General:  Procedemos a tomar votaci6n;
`  Concejala Johana Montenegro, a favor;

Concejala Gladys Chela a favor;
Concejal Carlos Gaibor, a favor;
Concejal Arsenio Ofiate, a favor;
Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente
Alcalde Subrogante Wilder Anilema, a favor;

RES%n[abj',jaaNn (R)RVo°.t°Soa4:SV€.r€ADMpvM.2o23..  POR   uNANi|viiDAD..   EL   pLENo   DEL   6RGANo
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
LA  LEGALIZAC16N   DEL  LOTE  SIGNADO   CON   EL  NRO.   13  MZ  23,  CON   CLAVE  CATASTRAL
170850030123033000,  CON  UN  AREA  DE  TERRENO  DE  757.03  M2,  UBICADO  EN  EL  CENTRO
POBLADO  DEL  RECINTO  LA  CELICA,  CANTON  PEDRO  VICENTE  IVIALDONADO,  PROVINCIA  DE
PICHINCHA,   ADJUDICAC16N   DE   BIEN   MOSTRENCO,  A   FAVOR  DEL   POSESI0NARIO   SEROR
CABRERA CHAMBA FRANCEL DANIEL
IA Seoretar.ia  General..  SEXTO  PuNITO.  -  6.-  Analisis  y  Autorizaci6n  de  la  legalizaci6n  del  late
signado con el Nro.166, con clave catastral 170850030123011000, con un area de terreno de 962.45
m2,  ul.icado  en  el  Centro  Poblado  del  Recinto  La  Celica,  cant6n  Pedro  Vicente  Nlaldonado,
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1.       P_royincia.9e .Pi_c:hincpa,  adlfudicaci6n  de  bien  mostrenco,  a  favor  de  la  posesionaria  sei.ora
2       Enriquez Nlaria senorina.
3        El sefiorAlcalde subrogante: Esta a consideraci6n de ustedes el punto del orden del dia;
4        Se concede el uso de la palabra al concejal patricio valarezo: quien manifiesta: Setrata pfacticamente
5        del   mismo  procedimiento,   insisto  seguramente  van  a  llegar  muchas   legalizaciones  e  incorporar  las
6        recomendaciones que hace la comisi6n para que si es posible se le comunique al procurados slndico de
7        que esas  recomendaciones deben  ser jncorporadas  a  la  minuta de  la  legalizaci6n  de escritura  publica,
8        con ese pequefio antecedente quiero mocionar para que se autorice la legalizaci6n del  lote signado con
9        el Nro.166, con clavecatastral l70850030123011000, con un area de terreno de 962.45 m2,  ubicado en

10        el  Centro  Poblado  del  Recinto  La  Celica,  canton  Pedro  Vicente  Maldonado,   Provincia  de  Pichincha,
11        adjudicaci6n de bien mostrenco, a favor de la posesionaria senora Enrlquez Marla senorina;
12        El  seftor Alcalde  sul"ogante:  Hay  una  moci6n  presentada,  cla  moci6n  tiene  respaldo?,  la  concejala
13        Johana Montenegro y Arsenio oftate respaldan la moci6n,  senora secretaria proceda a tomar votaci6n;
14        La secretaria General:  Procedemos a tomar votaci6n;
15                        Concejala Johana Montenegro, a favor;
16                       Concejala Gladys chela a favor;
17                        Concejal carlos Gaibor, a favor;
18                       Concejal Arsenjo onate, a favor,.
19                       Concejal patricio valarezo, a favor; Proponente
20                        Alcalde subrogante wilder Anilema, a favor;
21        Se contabilizan (6) votos a favor;
22
23
24
25
26
27
28

RESOLUC16N   NRO.   005SG-GADMPVM-2023.-   POR   UNANIMIDAD.-   EL   PLENO   DEL   6RGANO
LEGISLATIV0 MUNICIPAL DEL CANTON PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
LA    LEGALIZAC16N    DEL    LOTE    SIGNADO    CON    EL    NRO.    166,    CON    CLAVE    CATASTRAL
170850030123011000,  CON  UN  AREA  DE  TERRENO  DE  962.45  M2,  UBICADO  EN  EL  CENTRO
POBLADO  DEL  RECINTO  LA  CELICA,  CANTON  PEDRO  VICENTE  IVIALDONADO,  PROVINCIA  DE

:hcR|,:NucEZAinAR7Aug:cNAOcRPNNADEBIENMosTRENcO,AFAvORDELApOsEsioNAR,ASEnoRA
29        La secretaria General: SEPTIMO PuNTO. 7.-C/ausura de /a ses/.6n.
30
31
32
33
34
35
36

Directores, queda clausurada la presente sesi6n;
El  sefior  Alcalde  Subrogante:  Agradecerles  senores  concejales,  companeras  Concejalas  y  se

37           Plt
38                      ALCALDE SUBROGANTE
39
40
41

Ab.  Priscila Mariuxj Ord6flez Raml
SECRETARIA GENERAL GENEFIA`L

SEC~?E_TARIA


